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, iОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ
Бюро городского комитете партии •  со

ответствии с Уставом КПСС приняло ло- 
становление «О проведении отчетоа и 

выборов в первичных партийных органи
зациях города». Отчета! и выборы долж
ны состояться в сентябре-ноябре 1979 г. 
в первичных парторганизациях, .не имею
щих парткомов. Отчеты и выборы в пар

тийных группах и цеховых парторганиза
циях идут е августе. В первичных парт

организациях, в которых избраны партий
ные комитеты, отчеты и выборы провести 

необходимо а октябре-ноябре 1979 г.

Бюро ГК КПСС обязало парткомы объ
единения «Ангарскнефтзоргсинтез», управ
ления строительства, партийные бюро, 

секретарей первичных парторганизаций 
обеспечить проведение отчетоа и выбо

ров в парторганизация* на высоком *1дей- 
но-лолитичееком уровне, в строгом соот
ветствии с Уставом КПСС и Инструкцией 
ЦК «О проведении выборов руководящих 

партийных органов», использовать отчет

но-выборную кампанию для дальнейшего 
повышения боеспособности парторганиза
ций, совершенствования организаторской 
и политической рабсггы а массаос, мобили
зации трудовых коллективов на выполне
ние решений XXV съезда КПСС, последу
ющих постановлений ЦК, указаний и ре

комендаций Генерального секретаря ЦК 
КПСС, Председателя Президиума Верхов
ного Совета СССР тов. Л. И. Брежнева, 
высказанных е период пребывания в рай
онах Сибири и Дальнего Востока, досроч
ное выполнение планов и соцобяза

тельств на 1979 г. и пятилетку в целом.

Парткомы, партбюро, секретари первич

ных долж1ны оказать всестороннюю по
мощь партгрупоргам, секретарям цеховых

и цеховых на правах первичных в подго
товке и проведении отчетно-выборных 
партсобраний, привлечь к этой работе 
членов парткомов, партбюро;

Надо добиться высокой явки коммуни
стов на собрания, «не допустить их срывов, 
ко:< случилось а прошлой кампании в парт
организации станции Китой-Комбинатская, 

где собрание переносилось дважды, соз
дать условия для принципиальной крити
ки и самокритики недостатков, активное 

участие каждого коммуниста в работе со
браний, принять меры по улучшению ка
чественного состава избираемых пвртпру'- 
поргов, секретарей и другого выборного 

партийного актива.

Бюро ГК КПСС считает целесообраз
ным, чтобы в проведении о<т четно-в ь сбор
ных собраний приняли участие члены бю
ро, члены и кандидаты в члены горкома, 
члены ревизионной комиссии.

После собраний необходимо обобщить 
критические замечания, высказанные ком
мунистами, и разработать мероприятия по 
их реализации.

На отчетно-выборных собраниях следу
ет самым тщательным образом, самокри
тично проанализировать результаты хо
зяйственной деятельности, глубоко разо
браться в причинах отставания на отдель

ных участках, обсудить, какие резервы 
Для развития производства имеются в кол
лективе и что надо сделать, чтобы при
вести их в действие.

Отчетно-выборные собрания должны 

показать, помочь всем еще глубже уяс
нить тот факт, что за осуществление эко
номики партии непосредственно ответст
венны каждая парторганизация, каждый 
коммунист.

Коммунистам строительства надо глуб
же разобраггься в положении дел на каж
дом своем предприятии, обстоятельно 

рассмотреть, как осуществляется улучше

ние капитального строительства, обеспе

чить своевременный ввод в действие важ
нейших мощностей и объектов, преду

смотренных пятилетним планом, концент

рацию на них средств и сил.

Серьезные производственно- экономиче
ские задачи стоят перед коммунистами 

предприятий и организаций транспорта, 
особенно железнодорожного. Это и уве

личение грузоперевозок, и сокращение 

порожних пробегов и простоев вагонов 

под погрузкой и выпрузкой и т. д. Надо, 
чтобы разговор .на собраниях шел дело
вой и предметный.

Много недостатков в работе т о р  го зли и 
службы быгга. Коммунисты этих предприя
тий должны обстоятельно и правильно 
оценить свою работу.

Словом, эта важнейшая кампания в

жизни партии должна пройти во всех без 

исключения парторганизациях под знаком 

успешной реализации выдвинутых партией 

хозяйственно-политических задач, задач 

по дальнейшему улучшению идеологиче

ской и политик о-в ос питательной работы, 

мобилизации народа на решение планоз 

и соцобязательств, тем более что борь

ба за пятилетку вступила в решающую

фазу. Надо увеличить темпы, приумно
жить энергию масс, развивать их трудо
вой энтузиазм.

Этому должны способствовать отчетно- 

выборные собрания коммунистов.

19 А В Г У С Т А  -  ДЕНЬ ВОЗД УШ Н ОГО Ф Л О ТА СССР
День Воздушного Флота 

СССР — один из первых об
щенародных праздников, ус
тановленных Советским прави
тельством в 1933 году. Он яв
ляется боевым смотром до
стижений отечественной авиа
ции. Успехов летчиков, штур
манов и авиаспециалистов, 
ученых и конструкторов, ра
ботников авиационной про-

ствия, ВВС, авиация войск 
ПВО страны и Военно-Мор- 
ского Флота способны вно
сить весомый вклад в дости
жение успеха в крупных су
хопутных и морских операци
ях.

Воины-авиаторы настойчиво 
совершенствуют умение, вы
учку, овладевают авиационной 
техникой. Постоянно увеличи-

МОГУЧИЕ КРЫЛЬЯ
М Ы Ш Л еН Н О СТИ  И MMOI и т л л л п -

онной армии членов ДОСААФ.
Четвертое десятилетие на

ша страна живет в условиях 
мира. На страже революци
онных завоеваний советского 
народа бдительно стоят во
оруженные силы. Выполняя 
конституционный долг, они 
надежно защищают социали
стическое Отечество, находят
ся в боевой готовности, га
рантирующей немедленный 
отпор любому агрессору.

В одном строю с воинами 
армии и флота стоят воен- 
но-воздушные силы. В после
военный период они значи
тельно видоизменились. Се
годня — это авиация сверх
звуковых скоростей, больших 
дальностей полета, широкого 
диапазона высот.

Обладая мощной ударной 
силой, высокой боевой эф
фективностью, мобильностью 
и большой глубиной воздей-

РОДИНЫ
вается число отличных частей 
и подразделений^ классных 
летчиков, штурманов.

Советская авиация — колы
бель космонавтики. Летчики 
были первыми командирами 
космических кораблей. За два 
с небольшим десятилетия со
ветская космонавтика прошла 
замечательный путь: в поле
тах участвовали 46 советских 
космонавтов.

Советские авиаторы бес
предельно преданы Коммуни
стической партии, советскому 
народу, своей великой Роди
не. Они всегда готовы к не
медленным действиям по 
ликвидации агрессии, откуда 
бы она ни исходила.

(TACCJ

15 августа — 34-я годоощи- 
на освобождения Кореи от 
японских захватчиков. Встав на 
путь социалистического раз
вития, КНДР добилась значи
тельных успехов в создании 
национальной экономики,
лодъеме культуры, народного 
благосостояния, укреплении 
международных позиций. Со
циалистическая Корея сегод
ня — государстве с совре
менной индустрией, механи
зированным сельским хозяй- 
ствсм.

НА СНИМКЕ: театр «Ман- 
судэ» в столице республики 
Пхеньяне.

Фото ЦТАК—ТАСС.

РИМ. После относительно
го затишья вулкана Этна из 
открывшегося на его юго-во
сточном склоне нового крате
ра начала вытек<пь жидкая 
магма. Раскаленный поток 
устремился вниз со скоростью 
200 метров в час. Лава унич
тожила посадки каштанов, 
ореха, фруктовых деревьев, 
пасеки.

ПАРИЖ. «Шекс» требует 
работы» — такой лозунг раз
вернут на здании типографии 
в трудовом предместье Па
рижа Сент-Уэне. Предприни
матели свернули производст
во, выбросив на улицу 640 
рабочих и служащих этой ти
пографии. В знам протеста 
против произвола хозяев по
лиграфисты заняли цехи, по
требовав обеспечения права 
на труд. Под предлогом 
экономического кризиса и 
обострения международной 
к он кур ен ц и и п р е д п р ин имат е л и 
проводят «реорганизацию» 
печатного дела, в результате 
которой тысячи полиграфи
стов оказались на улице. По 
инициативе ВКТ началась кам
лания действий французских 
печатников в защиту права па 
труд.

ОТТАВА. По официальным 
данным, прибыли 134 круп
нейших канадских корпораций 
и компаний выросли за пер
вое полугодие текущего года 
на 50,3 процента по сравне
нию с тем же периодом про
шлого года. Баснословный 
рост прибылей кбрпораций 
происходит не фоне стреми
тельного подорожания в стра
не продовольствия, горюче
го, потребительских товаров.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
20 августа 1979 года в 

18.00 в ДК «Энергетик» 
(малый зал) проводится День 
депутата, на котором будет 
обсужден вопрос: «О зада
чах депутатов по улучшению 
политико-воспитательной рабо
ты по месту жительства в 
свете постановления ЦК КПСС 
«О дальнейшем улучшении 
идеологической работы». Док
лад секретаря ГК КПСС 
т. Барсуковой М. Р.

ГОРИСПОЛКОМ.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ЗА ЭФФЕКТИВНОСТЬ И КАЧЕСТВО

НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ
Р  ОСТ нефтехимической промышленности, постоянный 
* поиск увеличения выпуска продукции при улучшении ее 

качества повышают требования к катализаторам, без кото
рых не обходится ни один технологический процесс. В объ
единении «Ангарскнефтеоргсинтез» зтими вопросами посто
янно занимаются коллективы ряда установок завода полу
коксования совместно с большим отрядом инженерно-техни
ческих работиикоя цехов, центральной и заводской лабо
раторий, союзных научно-исследовательских институтов.

О  А УСТАНОВКЕ 389 с 
**  секретарем парторгани

зации цеха А. М. Сутыриным 
мы обошли всю технологиче
скую нитку по выпуску ката
лизатора марки № 482, кото
рый участвует в процессе 
конверсии углеводородных 
газов в одном из цехов га
зового завода.
— Сейчас здесь производят и 

полуфабрикат катализатора 
ГИАП-8. Он находит широкое 
применение в объединении,
— говорит Алексей Михай
лович, — но скоро его про
изводство полностью переве
дем на установку 382, где 
ускоренными темпами ведут
ся работы по монтажу цело
го ряда узлов и печи, разра
ботанных научно-исследова- 
тельскими и н с т и т у т а м и  
ВНИПИнефть и НИИхиммаш. 
После завершения всех ра
бот мы сможем на 25 про
центов увеличить выпуск это
го типа катализатора. Повы
сится его прочность и термо
стойкость при высокой тем
пературе. Значительно воз
растет механизация и авто
матизация этого процесса. 
Большая роль в повседнев
ных поисках улучшения ка
чества катализатора принад
лежит нашим коммунистам, 
работающим на всех особо 
важных участках производст
ва. На этой установке тру
дится одна из лучших наших 
смен, которой руководит 
коммунист IV  П. Гычев. Да 
вот он и сам, — парторг ука
зал на подходившего к нам 
рабочего, — он . сам расска
жет, что сделано и что мы 
намечаем сделать на этой ус
тановке.

Старший оператор Генна
дий Петрович Гычев тринад
цатый год работает в коллек
тиве. Начинал помощником 
оператора.  ̂ Здесь он стал 
коммунистом, руков о дитепем 
смены. Сейчас смена — одна 
из лучших. Ее коллектив при
нимает самое активное уча
стие в освоении новых видов 
катализаторов. Он рассказал:

— Раньше мы выпускали 
катализатор марки 482 табле- 
тированный, а сейчас, пос
ле реконструкции, перешли к 
выдаче катализатора этой же 
марки по новой технологии
— мокрой формовке. Что это 
нам дает? Работа на таблетма- 
шине по выдаче катализатора 
усложняла процесс. Было мно
го пыли, преобладал в основ
ном тяжелый физический 
труд, и продукт наш обладал 
пониженной активностью. Сей
час при мокрой формовке 
улучшились условия труда, 
повысилась активность ката
лизатора, уменьшился его на
сыпной вес. Это значит — на 
технологических установках в 
те же емкости кЪлонн или 
реакторов можно загрузить 
большее количество катали
затора, что улучшит сам тех
нологический процесс, а со
ответственно повысится выход 
основного продукта и его 
качество.

Загрузка узла прокалки 
сейчас идет элеватором, вы
грузка производится автома
тически. Есть еще ручной по 
откатке заполненных бочек с 
готовым продуктом, но со 
временем и он будет меха
низирован. Думаем над этим.

Освоение нового узла 
фильтрации барабанного типа 
дает возможность убрать не
удобные в работе фильтр
прессы и исключает попада
ние вредных примесей в про
мышленные стоки и намного 
облегчает труд оператора. 
Многое сделано и оператора
ми смены в освоении новой 
техники. Три рабочих места 
из пяти на установке освои
ла Т. И. Сумарокова. Любого 
могут заменить операторы
И. Т. Корыстин, А. М. Дем
ченко. Электрик Владимир
Ершов при необходимости
может встать на рабочее ме
сто оператора. Словом, все 
безотказные, добросовест
ные работники.

Начальник цеха Н. П. Тю
рин более двух десятков лет 
отдал каталиэаторному про

изводству. В составе рацио
нализаторских бригад не раз 
принимал участие в разра
ботке новых, более эффек
тивных марок катализаторов. 
Имеет за рационализаторский 
поиск авторское свидетельст
во на изобретение. Он рас
сказывает:

— Сейчас большая рекон
струкция проходит на двух 
установках цеха—382 и 389. Но 
план постоянно выполняется. 
Выпуск продукции за полу
годие составил 113,2 процен
та. Причем вся номенклатура 
выдается -из месяца в ме
сяц. Можно с радостью от
метить, что один из улуч
шенных видов катализатора 
для конверсии окиси углеро
да вот уже в течение полу- 
года проходит промышленное 
испытание в цехе. Получен 
положительный отзыв от экс
плуатационников о стабилиза
ции технологического процес
са, о работе на повышенных 
нагрузках и об улучшении 
качества продукции. Это то, 
к чему мы постоянно стре
мимся.

Сейчас ведется монтаж лен
точной сушилки и другого 
оборудования, разработанно
го силами конструкторского 
бюро объединения.

Большой вклад в реконст
рукцию и освоение новшеств 
вносят коммунисты — заме
ститель начальника цеха 
Г. К. Страхов, механик цеха 
А. В. Бугаев, начальник уста
новки А. М. Сутырин, инже
нер-технолог цеха Е. С. Це- 
лютина, старшие операторы 
А. П. Манысков, Г. П. Гычев, 
оператор В. И. Львицин и 
другие. Много добрых слов 
сказано о ветеранах цеха, от
давших ему десятки лет тру
да. Девчонками пришли в цех 
27 лет назад операторы 3. А. 
Антонова, В. А. Семенова и 
Н. И. Байбаева и трудятся 
по настоящее время. С пер
вых дней пуска цеха в кол
лективе инженер-технолог
Е. С. Целютина, с 1961 года— 
оператор Л. В. Сухина. Все 
они отдают свой опыт, зна
ния и силы сложному и труд
ному делу — каталиэаторно
му производству.

И конечно, застрельщика
ми всех добрых дел коллек
тива являются ко*\мунисты и 
смены, руководимые рядовы
ми ленинской партии. Они 
являются цементирующим яд
ром катализаторщиков.

▲. ГОРДИЕНКО, 
рабкор.

7 J iif ia in ii ii i iD iii i i i i i i4 ii ii i i i i iB V iii ic iB M iii! in i'j ; .i ,if i ;< iii ip o o ia iu n iii i i i i i ie f ii iB iig o im iiii i in ii itH iii io io iv ii i

Р Е К О Н С Т Р У К Ц И Я  П Р О Д О Л Ж А Е Т С Я
— Все сейчас зависит от 

управления строительства, — 
говорит директор молококом- 
бината Денисенко Леонид 
Иванович в разговоре о ре
конструкции. — Необходим 
подрядчик, а у нас все уже 
давным-давно готово. Черте
жи нам подготовили проекти
ровщики стройки, так что все 
зависит от того, как скоро 
найдется подрядчик и присту
пит к работе.

На молококомбинате уже 
закончена реконструкция пер
вой очереди: двухэтажное
здание общей площадью 800 
квадратных метров вместило 
в себя и аппаратный цех, и 
лабораторию, и технический 
кабинет, и цех по приему 
молока, и цех по выпуску мо
лока и кефира в бумажных 
пакетах. После введения в 
строй первой очереди цех по 
выпуску молока и кефира в 
бумажных пакетах стал изго
тавливать продукции на де
сять тонн больше прежнего.

— Это что, — продожает 
Леонид Иванович, — мы пе
рестелили все полы на ком

бинате из кислотоупорной 
плитки общей площадью 3000 
квадратных метров на сумму 
70000 рублей. Это же навеч
но. Раньше мы чуть ли не 
каждый год стелили полы из 
цемента с мраморной крош
кой, да только что толку?! 
Молочная кислота все руши
ла. А теперь нет, теперь лет 
на двадцать — минимум. Ко
нечно, трудно было выполнять 
производственную программу 
по снабжению города и зани
маться реконструкцией одно
временно. Тут надо отдать 
должное Ангарскому управле
нию Востокхимэащита, в ко
тором нам и плитку предо
ставили и рабочую силу.

Но работы еще много. За
планировано реконструиро
вать цех сгущения сыворотки 
для сельского хозяйства, на 
месте старых компрессорной и 
трансформаторной будет по
строено хранилище для мо
лочной продукции. Кроме то
го, в плане реконструкции 
намечено расширение разли
вочного цеха с целью увели
чить объем продукции на 20
— 30 тонн в смену. Если

раньше предприятие выпуска
ло цельномолочной продук
ции 120 тонн, то после рекон
струкции к этому количеству 
молока прибавится еще 30 
тонн.

Реконструкция — дело се
рьезное и необходимое. Если 
не начать в ближайшие сро
ки большую реконструкцию 
молококомбината, существова
нию которого мы обязаны 
еще ангарским первостроите
лям, и не закончить ее в 1981 
году, то говорить в скором 
будущем о полном удовлетво
рении растущих потребностей 
населения в молочной про
дукции будет трудно.

Что ж, остается надеется, 
что управление строительства 
и дирекция комбината общи
ми усилиями сумеют завер
шить реконструкцию в наме
ченные сроки.

О. УРЮМЦЕВ, 
студент ИГУ.

ГВАРДЕЙЦЫ ПЯТИЛЕТКИ

Более десяти молодых токарей прошли школу профессио
нального мастерства у наставника Владимира Алексеевича 
Горшкова. За 13 лет работы • на РМЗ производственного 
объединения «Ангарскнефтеоргсинтез» он много раз при
нимал участие в конкурсе «Мастер золотые руки», где всег
да занимал призовые места. Ударник коммунистического 
труда, В. А. Горшков всегда является примером для моло
дых, выполняя производственный план на 140 — 150 про
центов.

На снимке: наставник молодежи токарь Владимир Алек
сеевич Горшков.

Фото М. ЛЕРМОНОВА.

ф ЗА ОХРАНУ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

ПОД ОСОБЫЙ КОНТРОЛЬ
В ПОСЛЕДНИЕ годы на ТЭЦ-1, ТЭЦ-9, ТЭЦ-10 проделана 

большая работа по приведению газоочистных соору
жений в исправное состояние. Много выполнено мероприя
тий, направленных на сокращение вредных выбросов.

Например, хорошо обстоят дела на Иркутской ТЭЦ-9 
(главный инженер Г. Жидяевский), где все установки газо
очистки работают эффективно и в исправном состоянии. 
Большая заслуга в этом принадлежит начальнику котельно
турбинного цеха В. Баринову и его заместителю В. Петро
ву, которые осуществляют надлежащий контроль за рабо
той газоочистных сооружений.

На ТЭЦ-1 (главный инженер В. Кислов) для улучшения 
золоулавливания на агрегатах питания электрофильтров ус
тановлены электронные блоки для автоматического под
держания оптимального напряжения, проводится работа по 
замене коронирующих электродов более эффективными. 
На станции сейчас нет случаев эксплуатации электрофильт
ров в технически неисправном состоянии. По этому поводу 
следует отметить хорошую работу бригады по ремонту 
электрофильтров во главе с мастером И. Жмуровым.

Выполнение указанных мероприятий позволило несколько 
снизить выбросы на станции ТЭЦ-1 ’ по золе, но тем не 
менее еще ни на одном из электрофильтров не достигнута 
проектная эффективность и выходная концентрация по пы
ли превышает проектные показатели в 2,6 раза. Это гово
рит о том, что на ТЭЦ-1 недостаточно используются пере
довые научные и практические достижения в области улав
ливания пыли электрофильтрами.

В настоящее время на ТЭЦ-1 средний КПД по улавлива
нию пыли составляет 89 процентов. А если учесть, что по
вышение КПД на 1 процент снижает выбросы пыли в ат
мосферу на 15— 18 т в сутки, . то руководству станции сле
дует обратить серьезное внимание на повышение эффек
тивности работы электрофильтров. Одним из радикальных 
мероприятий по сокращению выброса пыли от станции бу
дет являться выполнение одного из приказов по Минэнер
го, которым предусмотрена до 1985 года установка допол
нительных электрофильтров на котлоагрегатах второй оче
реди станции. Что касается ее первой очереди, то вопрос 
о ее реконструкции вот уже несколько лет не может по
ложительно решиться.

Большое внимание вопросам охраны природы уделяется 
на Иркутской ТЭЦ-10 (гл. инженер В. Поляков), где в насто
ящее время проводятся научные работы, направленные на 
сокращение азотистых соединений — одного из наиболее 
вредных ингредиентов дымовых газов. Вместе с тем на 
ТЭЦ-10 систематически допускается работа газоочистных со
оружений в неисправном состоянии, что является сущестг 
венным недостатком в работе котельно-турбинного цеха 
(начальник В. Шахров). Руководству цеха по этому поводу 
следует обратить внимание на качество проведения ремон
тов газоочистных сооружений и разработать мероприятия, 
удлиняющие срок службы скрубберов Вентури.

Из сказанного выше следует, что недостатки в работе га
зоочистных сооружений и недостатки в разработке и вы
полнении мероприятий по сокращению вредных выбросов 
на тепловых станциях Ангарска еще есть. Поэтому хотелось 
бы, чтобы партийные и заводские комитеты профсоюзов на 
станциях взялй под особый контроль вопросы охраны при
роды. А. СКОРОБОГАТОВ,

районный инженер-инспектор.
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Художественная самодеятельность

Д ВОРЕЦ культуры нефте
химиков делится на две 

части: театр и клуб. В теат
ральный зал можег заглянуть 
любой, что делается в клуб
ной части, известно не каж
дому. О том, чем заняты се
годня художественные кол
лективы ДК нефтехимиков, я 
попросила рассказать режис- 
сера Дворца культуры Леони
да Владимировича Беспроз- 
ванного.

— Нынешний сезон в жиз
ни дворцовских любителей 
искусств не рядовой. Идет 
подготовка к торжественному 
и ответственному акту: пред
стоят поездка и концертные 
сыступления в Германской 
Демократической Республике. 
Как известно, Иркутская об
ласть и округ Карл-Маркс- 
Штадт — побратимы, между 
ними существуют и с каж
дым годом расширяются раз
ного рода связи, в том чис
ле и культурные. 7 октября.^ 
на землю ГДР придет боль
шой праздник: исполняется
30 лет Германской Демокра
тической Республике,. Боль
шая делегация Иркутской об
ласти будет гостить в празд
ничные дни в городе побра
тимов. Творческую часть де
легации будут составлять 
участники художественной са
модеятельности ангарских 
нефтехимиков — 40 человек. 
Возглавлять группу будет за
меститель председателя проф
союзного комитета объеди
нения «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» М. Г. Крылова.

Подготовка к поездке — 
главная забота в настоящее 
время и администрации ч 
творческих цехов Дворца 
культуры нефтехимиков.

Наступающий сезон для 
нашего Дворца культуры 
юбилейный, ему в апреле бу

дущего года исполняется ‘ 25 
лет. Отрадно, что празднич
ный сезон Дворца начнется 
для нас таким важным со
бытием.

Это будет уже третья по
ездка дворцовских творче
ских коллективов в ГДР. Пер
вые две — десять и пять 
лет назад. Прошлые поездки 
также были приурочены к 
юбилейным датам дружест
венной страны.

— Что готовите в подарок 
друзьям на этот раз?

— Репетируется представле
ние, которое мы назвали 
«Сибирская карусель». На 
сцене предполагается вос
создать как бы эпизоды на
родного гулянья с плясками, 
шутками, песнями, потехами, 
с балалайкой и гармошкой, с 
глашатаями-заводилами. Си
бирь, ее фольклор, ее доб
рые традиции, народные пес
ни, танцы — вот главная те
ма и содержание представ
ления. Оно будет связано, 
конечно, и с современно
стью. По замыслу, выражен
ному в сценарии, в финале на 
празднество прибудут строи
тели БАМа. А ведущие и вме
сте с ними весь коллектив 
«Карусели» поздравят друзей 
из ГДР с их прекрасным 
праздником. В качестве сюр
приза готовятся для немец
ких зрителей немецкие песня 
и танец.

— Какие коллективы будут 
представлять ангарскую де
легацию?

— Народные ансамбли «Ба
гульник» и «Весна», вокали
сты и инструменталисты. Мож
но сказать, что составными 
частями этого представления 
будут специальные декора
ции, которые выполняет для 
нас главный художник Иркут-

* ского театра музкомедии Зи

новий Леиэерук, а также сце
ническая композиция, приз
ванная объединить все но
мера в единое художествен
ное целое.

— Что отличает программу 
для ГДР от обычных дворцов
ских концертов?

— С одной стороны, мы ог
раничены в выборе участни
ков и не можем включить в 
зарубежное ревю многие 
творческие коллективы Двор
ца, которые нередко высту
пают совместно в одном 
концерте. С другой стороны, 
у этой программы то преи
мущество, что она осуществ
ляется по специальному сце
нарию, ее оформляет худож
ник, по специальным эскизам 
шьются новые костюмы. Это 
не набор номеров, а объеди
ненное единым ходом, сти
лем, оформлением, жанром 
представление.

Подобного рода представ
ления не однажды ставились 
по разным поводам и на 
сцене Дворца культуры, но 
все же представлением со 
всеми его особенностями яв
ляется далеко не каждый 
концерт на нашей сцене.

— Какова главная цель 
обозрения «Сибирская кару
сель»?

— Поздравить в художест
венной форме наших друзей 
с их праздником. Преподне
сти им наши творческие по
дарки. Главная же художест
венная цель такого обозре
ния — показать характер 
советского человека, сибиря
ка — жизнеутверждающий, 
открытый, радушный, оптими
стичный и тем самым лучше 
познакомить с нашей стра
ной, с ее жителями, с нашим 
краем тех, кто находится за 
много тысяч километров. Это 
смыкается с главной полити

ческой задачей, которую пре
следуют такого рода поездки 
и вся деятельность Общест
ва советско-германской друж
бы, — крепить дружбу, мир, 
развивать контакты. Прекрас
но и радостно, что наша ху
дожественная самодеятель
ность вносит свою неболь
шую лепту в это великое, 
священное дело.

— Увидят ли «Сибирскую 
карусель» ангарчане?

— Как всякая эстрадная 
программа, «Карусель» состо
ит из номеров, большинство 
которых ангарчане увидят в 
тех или иных концертах, а 
некоторые из них уже виде
ли. Сама же композиция 
обозрения, принципы веде
ния программы, объявления 
номеров, конферанса, пролог 
и эпилог готовятся с расче
том на зрителей ГДР. Тексты 
идут на немецком языке, все 
обращения в зал рассчитаны 
на зарубежных зрителей. Но 
поскольку и это в какой-то 
мере интересно ангарским 
зрителям, мы обычно нахо
дим возможность перед отъ
ездом за рубеж показать ан- 
гаочанам подготовленную для 
этого прогоамму, оговаривая 
ее специфику. Думаю, что ди
рекция Дворца культуры неф
техимиков изышет возмож
ность осуществить подобный 
показ и на этот раз.

— Вы были участником 
двух предыдущих путешествий 
в ГДР. Расскажите, пожалуй
ста, из чего они складыва
ются, как проходят?

— Приезжая в ГДР, мы по
падаем в объятия Общества 
германо-советской дружбы, 
которое отлично организует 
всю нашу жизнь на немецкой 
земле. Главное — ежеднев
ные концерты, иногда и два

жды в день. Встречи со зри
телями. Участие в совместных 
праздничных концертах с не
мецкими и зарубежными ар
тистами. Концерт-встреча обя
зательно в «Висмуте» — со
ветско-германском акционер-* 
ном предприятии, где рабо
тает много советских специа
листов, и с советскими вои
нами, проходящими службу в 
ГДР.

В округе Карл-Маркс-Штадт 
и в других городах немало 
Домов доужбы — центров 
работы Общества германо
советской дружбы. В этих до
мах нас ожидают разного 
рода интересные встречи. Там 
мы познакомились с завод
ским хором «Флориан Г ай- 
ерс» с п р е д п р и я т и я  
«Феб Цитроник», с кукольни
ком из Карл-Маркс-Штадта 
Манфредом Элле, с ансамб
лем чекистов «Братья по 
классу — братья по оружию». 
Этот ансамбль приезжал в 
Сибирь, выступал и на сцене 
нашего Дворца культуры, ан
гарчане его видели. Множе
ство экскурсий, знакомство с 
достопримечательностями. Тут 
и Дрезденская галерея, и 
старинный замок в Аугустус- 
бурге, и музей народного 
творчества в деревне Фроо- 
нау, старинная сельская куз
ница, бережно сохраняемая, 
необыкновенный музей под 
открытым небом «Маленькие 
Рудные горью в Эдеране и 
многое другое. А в Берлине 
мы всегда приходим в Треп- 
тов-парк к памятнику совет
скому воину-освободителю.

Поездка в ГДР — это по
четная миссия, и участники 
художественной самодеятель
ности нефтехимиков преис
полнены желания осуществить 
ее достойно.

«Ваш концерт — симфония 
дружбы и оптимизма», — за
писано в одном из отзывов 
на выступления ангарчан в 
ГДР в 196? году.

Пожелаем же, чтобы и ны
нешний творческий отчет ан
гарских самодеятельных ар
тистов в Карл-Маркс-Штадте 
прошел на «отлично».

Т. 1Ш1ЯПНЕВА,
внештат. корр.

НА РЕМОНТЕ ДЕТСКИЙ САД
Важным является вопрос об организации свое

временного и качественного ремонта помеще
ний, занимаемых яслями-садами. О том, что в 
этом вопросе не все ладно, говорят многочисг 
ленные жалобы в газету. Достаточно сегодня 
вспомнить (в который уже раз!) ясли № 5 гор- 
здравотдела, где ремонтные работы растянулись 
на несколько лет. Разговор об этом ведется во 
многих инстанциях, на разных уровнях, но дело 
от этого с места не двигается.

Совершенно правомерно было обсуждение 
вопроса об организации ремонта детских уч
реждений на заседании городской комиссии по 
проведению Международного года ребенка, на 
которое были приглашены руководители жилищ
но-коммунальных управлений стройки и нефте
химиков, работники отделов детских учрежде
ний и строители.

ЖКУ нефтехимиков на этот год запланирова
ло произвести капитальный ремонт двух учреж
дений и текущий — двух. Каково положение на 
сегодняшний ,день?

В ремонте находятся два (№ 72 и N2 68). 
Учреждение № 72 — особое, для оздоровле
ния детей с ослабленными легкими. Естествен
но, что внимание этому объекту должно быть 
особое. Здесь предстоит выполнить ремонт на 
сумму 127 тысяч рублей. По нормам продолжи
тельность такого ремонта — год. Работы начаты 
в январе. Освоено уже свыше 70 тысяч рублей. 
Строители обещают сдать объект полностью к 
октябрю, то есть раньше срока на три месяца, 
причем 2 корпуса уже в августе.

В учреждении № 68 ведется текущий ремонт 
малыми силами, чтобы избежать закрытия уч
реждения полностью. Кроме того, работы ведут
ся еще в трех учреждениях: № 83, № 20, № 35, 
которые не включены в план этого года.

Тревогу вызывает состояние дел в учрежде
нии № 35 (Дом ребенка). Работы здесь оста
лось немного — покрыть линолеумом около 
100 квадратных метров пола, но в течение по
следнего месяца ни один рабочий не появился 
на этом объекте. Только по этой причине по
мещение на 140 мест стоит.

Никакие причины не могут оправдать строи
телей, жалующихся на нехватку рабочей силы, 
на то, что объект этот неплановый и они взяли 
его в работу, так сказать, «по доброте душц». 
Действительно, работы здесь производились по

сле рабочего дня. И сделано уже почти все, но 
досадные мелочи сводят на нет все добрые 
усилия.

По словам начальника ЖКУ нефтехимиков 
П. П. Мелкоступова, по этому вопросу прово
дится много специальных совещаний, но, види
мо, мало это влияет на сокращение сроков ре
монта.

Несколько лучше положение дел с ремонтом 
детских учреждений ЖКУ строительства. Однако 
и здесь тормозят сдачу объектов мелочи. Вот 
лишь несколько фактов: в учреждении № 47 
задержка была из-за оборудования освещения, 
№ 36 — длительное время не было техдокумен
тации, хотя учреждение уже было закрыто, № 
37 — не сделано благоустройство, нет ясности 
и на ближайшее время.

Как «ЧП» следует рассматривать факт закры
тия детского учреждения № 55 из-за отсутствия 
в нем холодной воды. По этому поводу собира
лось не одно чрезвычайное совещание^ На за
седании комиссии выяснилось, что строители об 
этом факте и не знали — они только накануне 
получили разрешение на производство необхо
димых работ.

Особый разговор — о качестве ремонтных 
работ. Не всегда они ведутся на необходимом 
уровне. Об этом совершенно спра
ведливо говорили члены женских комиссий 
предприятий. С этим согласились и строители.

Думается, настало время серьезно говорить и 
об организации в городе специализированного 
производства по изготовлению мебели и раз
личных игровых форм для детских учреждений. 
В настоящее время этим занимается маломощ
ный столярный цех, который не в состоянии 
выполнить необходимый объем продукции.

Видимо, следует прислушаться и к предложе
ниям о создании при ЖКО-2 строительства от
дела ПТО, который бы смог вовремя и качест
венно готовить техническую документацию.

В Международный год ребенка мы с исклю
чительным вниманием и требовательностью 
должны подойти к решению всех проблем, свя
занных с воспитанием детей и укреплением их 
здоровья. Четкая организация ремонта детских 
учреждений в этом плане необходимое звено.

Н. БАРМАНОВА,
член городской комиссии по проведению 

Международного года ребенка.

ЭКЗАМЕНЫ ПРОДОЛЖАЮТСЯ
ф  АБИТУРИЕНТ-79

З АКОНЧИЛСЯ первый этап сдачи вступительных экзаменов в 
Ангарский политехникум на дневное отделение на базе 8 

классов.
Сейчас приемная комиссия готовит сведения об итогах сдачи 

экзаменов, подсчитывает баллы, готовит материал для работы ко
миссии по зачислению в число учащихся.

Во втором потоке — с 10 по 20 августа сдают вступительные 
экзамены поступающие на дневное отделение на базе 10 классов 
на специальность «Электрооборудование промышленных предприя
тий», на вечернее отделение на специальности «Электрообо
рудование промышленных предприятий», «Оборудование НГПЗ >— 
восьмиклассники, на заочное отделение на базе 10 классов на 
специальность .«Электрооборудование промышленных предприя
тий».

Политехникум продолжает прием документов на вечернее отде
ление на базе 8 классов на специальности «Электрооборудование 
промышленных предприятий», «Оборудование НГПЗ»> и на базе
10 классов — на специальность «Химическая технология нефти и 
газа».

Работники производственного объединения «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» пользуются преимущественным правом при зачислении в чи
сло учащихся при положительной сдаче экзаменов. Приемная 

комиссия продолжает свою работу. Л. КОЗЬМИН,
заместитель директора политехникума.

«Фотообъектив-79»
В, родном классе. Фото А ВАСИЛЬЕВА.
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В С Е  О Н А Ш Е М  М У З Е Е
Г |  ОПУЛЯРНОСТЬ городско- 
А* го музея часов растет с 

каждым годом. Уникальная 
коллекция измерителей вре
мени не оставляет ни одного 
человека, увидевшего ее или 
услышавшего о ней, равно
душным. Совсем недавно о 
часах П. В. Курдюкова писала 
газета «Правда» и были опуб
ликованы фотоснимки из му
зея в газете «Советская куль
тура». Эти публикации вызва
ли волну нового внимания к 
экспозиции часов.

Ангарская типография изго
товила новый буклет о выстав
ке часов. Выполнен он с хоро
шим полиграфическим качест
вом, удобным форматом, с 
подробным рассказом о исто
рии собирания уникальных 
экспонатов и добротными ил
люстрациями.

Еще один буклет об ангар
ской коллекции часов готовит 
к выпуску Иркутская областная 
типография. Это будет самое 
солидное издание о коллек

ции. Книжка выходит в пода
рочном оформлении со мно
жеством цветных фотографий. 
В подготовке этого издания 
принимают участие ангарские 
журналисты.

Мы уже сообщали, что часть 
коллекции из музея часов с 
большим успехом экспониро
валась в этом месяце в Чите. 
В настоящее время П. В. Кур
дюков готовит экспозицию сво
их часовых диковинок для от
правки в Улан-Удэ.

ВТОМОБИЛЬ НА ГАЗОНЕ

L
Н ГО, ГДЕ,  К О Г Д А

ПОСТ Г*И

В ОТДЕЛЕНИЕ ГАИ Ангарского ГОВД поступает большое 
количество писем от ангарчан о том, что • городе мно

го водителей транспортных средств устраивает стоянку в 
зеленой зоне кварталов, нарушая при этом почвенный по
кров, уничтожая Tpw'ty, ломая кустарник и деревья.

Так, в 85-м квартопе (на снимке) около детской больни
цы стихийно образовалась стоянка автотранспорта. Водители 
государственного автотранспорта, приезжая в обедечный 
перерыв домой, стараются оставить машины под окном, за
гораживая дворовый участок, уничтожая зелень. При этом 
забывают о своих детях, которым негде играть. Прогревая 
в зимний период двигатели автомашин, нарушают покой лю
дей.

В ПОМОЩЬ САДОВОДАМ
Г» ЕКЦИЯ садоводов город- 
^  ской организации ВООП 

11 августа организовала кон
сультацию для любителей са
доводов и огородников. Была

ч поставлена цель оказать ква
лифицированную агрономиче
скую помощь всем, кто зани
мается на своих участках вы
ращиванием овощей и фрук
тов.

На вопросы отвечал член

секции садоводов Семен Ге
оргиевич Тимофеев. Он имеет 
богатейший опыт выращивания 
в условиях Сибири отличных 
урожаев различных сортов 
ягод и овощей.

По характеру вопросов при
сутствующих на консультации 
и по образцам плодов С. Г. 
Тимофеев определил типичную 
ошибку всех начинающих са
доводов. А именно: многие

производят чрезмерный по
лив своих плантаций во вред 
растениям. Плохое знание аг
ротехники приводит к тому, 
что садоводы нарушают вод
ный режим и производят ча
стые поливы.

Много еще полезного узна
ли на консультации садоводы. 
Все присутствовавшие отмети
ли, что подобные мероприя
тия необходимы и проводить 
их надо регулярно. Решено 
следующую консультацию 
провести в сентябре.

Калинин ХАНЖИН

ОТ ЗАРИ ДО ЗАРИ
От зари до зари,
Как на тронах цари:
Кряж Восточных Саян 
И кряж Хамар-Дабан.
От подножия Альп,
От дремучей тайги 
Открывалась мне даль 
С быстротой кабарги.
Под крылами орлиц,
За полями пшениц,
Как извечная быль, 
Серебрился ковыль.
И дымок, как вуаль, 
Накрывающий даль,
Плыл волной голубой 
Над зеленой каймой.
О мой край голубой,
Где под шелест ольхи 
Я тебе, пред тобой, 
Посвящаю стихи.

Работниками ГАИ совместно с общесть*.п»лл> ыо периодически про
водятся рейды по выявлению водителей, стазя.цих автотранспорт в 
зеленой зоне кварталов. С ними проводится профилактическая работа. 
Фамилии нарушителей сообщаются по месту работы, принимаются 
меры административного и общественного воздействия.

Водителям государственного автотранспорта разрешается въезжать 
в зону жилых кварталов по производственной необходимости (скорая 
медицинская помощь, аварийные службы, доставка различных гру
зов). Въехав в квартал, отдельные водители начинают маневрировать 
по узким проездам и пешеходным дорожкам, разгоняя ребятишек и 
ломая зеленые насаждения. На замечания жителей не реагируют. 
Ездить нм можно, но с предельной осторожностью.

Одновременно хочется отметить, что в городе много организаций, 
которые находятся внутри кварталов, и здесь, как правило, не 
оборудованы соответствующим образом места стоянок. Для примера 
можно взять объединенную бухгалтерию строительства, расположен* 
ную в 91-м квартале и занимающую часть жилого дома.

На узкой площадке, бывшей когда-то газоном, между жилым до
мом и детским садом одновременно скапливается до 10 машин, ав
тобусов и даже тракторов. Допустимо ли это?

Ангарским городским Советом народных депутатов принято реше
ние «О соблюдении чистоты и порядка в городе», которым запре
щается стоянка автомототранспорта в зеленой зоне жилых кварта
лов. Госавтоинспекцня предлагает руководству автотранспортных пред
приятий постоянно проводить разъяснительную работу среди водитель
ского состава.

А. ДРАГУНОВ,
инженер дорожного надзора, лейтенант милиции.

Г

КРИПТОГРАММА «БАЙКАЛ»
Составил В. Кононов.

Разгадайте следующие ключевые слова, после чего, заме- 
нип число соответствующими им буквами, вы прочтете вы
сказывание выдающегося советского писателя Леонида Лео
нова о Байкале. *

I. 8— 13— 17— 12— 19— 1— 16 — Русский путешественник и 
исследователь района озера Байкал.
II. 21—7— 10—22—7 — Населенный пункт, являющийся 

центральной усадьбой Баргузинского государственного запо
ведника.
Ill* 3— 13— 17—5—7 — Байкальский тюлень.
IV. 24—7— 19—15— 12—23 — Название бухты на Байкале.

 ̂ 1 12 6 10—9—3— 19—7 — Поселок, расположенный
у истока Ангары.
VI- 4 20 21—7 — Минерал, добываемый в Иркутской
области.
VII. 17 13 14 13—2— 11— 10 — Русский историк и карто
граф, автор «Чертежной книги Сибири», где впервые было 
отображено озеро Байкал.
VIII. 25 7 17 18 15—2— 1—3 — Название восточного вет
ра, дующего на Байкале.
IX. 26— 17—7—21— 19— 1—3 — Советский композитор, ав
тор песни «Сибирский вечер».

п р о г р а м м а

II ТЕЛЕВИДЕНИЯ
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 10 АВГУСТА 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

8.00—«Время». 8.40 —«На зарядку ста
новись!». 9.С0—«Будильник». 9.30 — 
«Служу Созетскому Союзу!». 10.30 — 
К Международному году ребенка. 
Телевизионный документальный фильм 
«Праздник в красном галстуке». 11.20 
—«Хочу все знать!». Киножурнал.
11.30—«Музыкальный киоск». 12.0Э — 
«Сельский час». 13.00—«Театральчый 
спектакль*. В. Розой. «Ситуация». 
Фильм-спектакль. 14.65—«Огнн цирка»
16.35— «Клуб кннопутешествий». 16.35 
—«Сегодня — День Воздушного Фло
та СССР». 16.60—Концерт, посвящен 
ный Дню Воздушного Флота СССР.
17.30—«Международная панорама»
18.16—«Петя-Петушок». Мультфильм. 
18.25—«Песня-79». 18.55—«Вокруг сме
ха». Вечер юмора в концертной сту-

Какой бЬтаеш чай?
В жару охлаждает и бодрит, 

а в холод согревает напиток 
из фей-ча — чая, который на
чали выпускать в Грузии. У 
него нежный аромат, напоми
нающий запах полевых цветов, 
приятный своеобразный вкус.

Фей-ча с давних времен из
вестен в странах Востока, од
нако традиционный способ

его изготовления отличался 
трудоемкостью, поэтому он 
всегда был дорогим и весьма 
редким. Грузинские специали
сты механизировали производ
ство, приспособив к современ
ным условиям. Уже в этом 
году будет выработано свыше
11 тысяч тонн фей-ча.

Разный бывает чай. Черный,

зеленый и желтый. Обычными 
сухими чаинками и в виде та
блеток на одну заварку, и ра
створимый, наподобие чофе. 
Есть и чай-краситель. Из не
го получают голубую, крас
ную, желтую и зеленую крас
ки, высоко ценимые кондите
рами. Одной капли такой кра
ски достаточно, чтобы боль
шой праздничный торт рас
цвел яркой радугой.

дни Останкино. 20.30—«Время». 21.05_
Концерт для тружеников сельского 
хозяйства. 21.60—Спортивная програм
ма. Чемпионат Европы по конному 
спорту Передача из Нидерландов 
Чемпионат мнра по академической 
гребле среди юношей. Передача с 
гребного канала Крылатского. 23.10- 
Новости.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 20 АВГУСТА
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
8.00 — «Время». 8.40 -  Утренняя 
гимнастика. 9.06 — Программа мульт
фильмов. «Петушок и солнышко», 
«Лесные путешественники». 9.35 — 
Фильм—детям. «Искатели затонувшего 
города». Художественный фильм. 
10.45 — С. Рахманинов. Сюита № 1 
для двух фортепиано. 11.10 — «Оче
видное—невероятное». 12.10 — Ново
сти. 14.00 — Новости. 14.20 — «На
вигация». Документальный фильм. 
16.10 — Концерт вокально-инструмен
тального ансамбля «Орнзонт». 15.30
— «Маршрутами юных». 16.00 — Кон

церт. 16.46 — «Пятилетка. Год чет
вертый». 17.66 — Премьера фильма- 
спектакля Московского театра нменл 
М. Н. Ермоловой «Горное гнездо* по 
одноименному роману Д. Мамина- 
Сибиряка. 21.05 — «Споемте, дру
зья». Музыкальная программа. 22.25
— Чемпионат Европы по конному 
спорту. Передача на Нидерландов. 
23.05 — Новости.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

19.20 — «Краски Буковины». Доку* 
ментальный фильм. 19.30 — «Приач- 
гарье». 20.00 — «Живая глина». До
кументальный фильм. 20.25 — Наш 
комментарий. Горожане на заготов
ке кормов. 20.45 — «Новая жизнь 
Муганской земли». Телефильм. 20.55
— «Старт». 21.25 — «Упрямая дев
чонка». Телевизионный художествен
ный фильм. 22.05 — Концерт по за
явкам студентов строительных отря
дов.

«МИР» — 18, 19 августа — Боль
шие гонки (2 серии). 10. 13. 16. 19. 
21-40. 19 августа — Веселая кару
сель. 9. 20 августа — Версия полков
ника Зорина. 10. 12, 14, 16. 18, 20. 
21-40 (удл.—Музыка—в цех). Открыта 
предварительная продажа билетов на 
новый широкоформатный художест
венный фильм «Звезда надежды» (2 
серии'.

«ПОБЕДА» — 18, 19 августа —
Голубые молнии. 10, 14-16. 21-10 Не
оконченная песня (2 серии. США).
11-40, 16. 18-36. 19 августа — Синий

Лис. 10-16, 11-16. 13-16, 14-15. 20 ав
густа — Бархатный сезон. 10. 12, 14.
16, 18, 20, 21-60 (удл. — Мы едем, 
едем. едем...).

«ГРЕНАДА* — 18, 19 августа —
Жнецы. 18-30, 20-40. Зорро (2 серии). 
12. 16. Текумзе. 10. 14-30. 20 августа
— Не упускай из виду. 12, 16, 18,
19-40 (удл.). 21-60. Кругосветное пу
тешествие Кота в сапогах. 10, 14.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 18. 19 августа
— Призрак замка Моррисвилль. 16
(удл). 17-20. 19-10. 21. Василиса Ми- 
кулишна. 16-10. 20 августа — Лето
любви (2 серии). 16. 17-40, 20-10.
Джек в стране чудес. 15-10.

«ОКТЯБРЬ» — 18, 19 августа —
Мститель (2 серии). 16, 17-30, 20. 20 
августа — Оцеола. 16. 17, 19. 21.

«ПИОНЕР* -  18. 19 августа —
Кругосветное путешествие Кота в 
сапогах. 10. 12. 13-40, 15-30. Поздняя 
ягода. 17-20. 19 (удл. — Закон жиз
ни). 21-20. 20 августа — Легенда. 10. 
12. 13-40. 15-30. Опасная погоня (2 
серии). 17-20. 20-20.

«ЮНОСТЬ* -  Зал «Луч* -  18—20 
августа — Блеф. 9-50, 11-40, 13-30
(удл.). 16, 17-60. 19-40. 21-30. Зал
«Восход* — 18. 19 августа — Авто-
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мобиль. скрипка и собака Клякса.
10-10, 13-50. 16-50. Женщина, которая 
поет. 12-10, 18. 19-60. 21-40 (удл.).
20 августа — Мы с Джеком. 9-60.
12-60. 13-50. 14-F0. Мимино. 10-60, 
16-50. 18. 20-10. - 

«ЛЕТНИЙ» — 18, 19 августа —
Из-за любви. 17, 19. 21 (удл.). Прин
цесса погонного  царства. 15.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ-18 ав гу ста - 
Вендетта по-корсикански. 16. 17.
19 августа — Вендетта по-корсикан
ски. 15. 17. 19.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — 18, 19 авгу
ста — Черная береза (2 серии), 16, 
19. 19 августа — Гран-При. 10.

Вниманию владельцев личного 
транспорта!

С 21 августа 1970 г. согласно ре
шению горисполкома открывается до
полнительный пункт по приему сена 
возле Кнтойского моста, на площадке 
картодрома. Часы работы: с 9 до
18. без выходных.

Администрация ЖКО-1 АУС.

Коллектив УМиАТ треста Вос- 
токхиммонтаж выражает искрен
нее соболезнование Ннзоацеву 
Алексею Ильичу и его семье по 
поводу смерти

матери

Коллектив учебного комбината 
строительства выражает искреннее 
соболезнование родным и близким 
по поводу смеотн

ФИЛИППОВОЙ 
Антонины Вонифатьевны
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